

Pressemitteilung

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

3. Dezember 2024

Rückenwind sorgt für Wachstum

Gesamtsumme der Investmentfonds bei der Kreissparkasse übersteigt erstmals die Zwei-Milliarden-Grenze

LUDWIGSBURG – Bei der Kreissparkasse Ludwigsburg hat das Gesamtvolumen der von Kunden in Investmentfonds angelegten Gelder erstmals die Grenze von zwei Milliarden Euro überschritten. „Insbesondere die Mittelzuflüsse bei Aktienfonds und sogenannte ETFs, also Exchange-Traded-Funds, haben zu diesem Anstieg beigetragen“, erläutert Tobias Enchelmaier, der Leiter der Abteilung Vermögensverwaltung / Wertpapiere bei der Kreissparkasse.

Ende des Jahres 2023 hatte das Gesamtvolumen noch bei rund 1,86 Milliarden gelegen. Im vergangenen November erreichte der Wert 2,03 Milliarden Euro. Im laufenden Jahr, so Enchelmaier, haben sowohl die „positive Marktentwicklung insgesamt als auch die Nachfrage nach ETFs für Rückenwind gesorgt“. Betrachtet man die Anteile einzelner Anlageklassen am Gesamtvolumen der Investmentfonds, so interessieren sich Kunden der Kreissparkasse am stärksten für Aktienfonds. Immobilienfonds liegen in diesem Ranking auf Platz zwei, Mischfonds auf Platz drei. Stark aufgeholt haben die ETFs, die damit auf Platz vier liegen, vor den Dachfonds auf Platz fünf.